

Neuseeland : Frankreich

Geschrieben von Arno Schmidt - 24.09.2011 18:36

Was habe ich mich seit Wochen auf dieses Spiel gefreut, wenn mir auch klar war, dass die Franzosen taktieren werden und das haben sie ja auch getan - bin überzeugt wir werden in der K.O.-Phase viel mehr von den "Blauen" sehen.

Super ist auch, dass Sport1 überträgt! Aber was war denn das für ein Experte bitte? Die Stimme ist absolut unerträglich, der Kerl hat wirklich wenig Ahnung vom Rugby und wo bitte war Manuel Wilhelm?

Diese Entscheidung kann ich nicht verstehen, ich habe das Glück ein Sport1+ Abo zu haben und was der Wilhelm da als Einzelkämpfer abzieht ist einsame Spitze (das hat internationales Niveau) und auch als Experte macht er neben dem unerfahrenen Krawinkel (der dennoch seine Sache ganz ordentlich macht) macht er seine Sache klasse. Spannend für Einsteiger (sogar meine Frau schaut gerne zu) und Kenner zugleich.

Heute habe ich in der Halbzeitpause aufs französische TV geswitcht, weil ich das Geschwätz von dem Gevatter nicht mehr ertragen konnte.

Also Sport1 Daumen hoch für Eure Rugbyübertragung, aber bitte nur noch mit Wilhelm als Experte und nicht mehr mit diesem Gevatter, alleine der Quote wegen sollte diese Entscheidung getroffen werden.

Ich freue mich auf morgen und die Kracher Spiele Fiji vs Samoa und Argentinien vs Schottland auf Sport1+ und wieder mit Manuel Wilhelm (oder macht das auch der Gevatter??)

=====

Aw: Neuseeland : Frankreich

Geschrieben von Klaus Bayer - 25.09.2011 00:31

was willst Du denn, alleine der Spruch "das sind keine Fussballspieler..." war das Ganze wert;) ;)

=====

Aw: Neuseeland : Frankreich

Geschrieben von Arno Schmidt - 25.09.2011 08:56

Da hast Du Recht, aber der war von Krawinkel!

=====